

Prevén cosmonautas rusos realizar caminata espacial en mayo próximo



Foto: Internet.

Moscú, 24 abr (RHC) Los cosmonautas rusos Serguéi Prokópiev y Dmitri Petelin prevén realizar una caminata fuera de la Estación Espacial Internacional -EEI-, a principios de mayo próximo comunicó este lunes la corporación espacial Roscosmos.

La salida al espacio estaba programada para el próximo miércoles, pero «se pospuso para principios de mayo debido a la necesidad de un estudio más detallado de las tareas», señala el comunicado.

Según la nota, durante la caminata Prokópiev y Petelin deberán trasladar la esclusa de aire del módulo Rassvet al módulo del laboratorio multifuncional Nauka.

La esclusa de aire está diseñada para transportar cargas útiles por la borda de la EEI y devolverlas al interior de la estación con el fin de realizar investigaciones científicas.

La última vez que Prokópiev y Petelin salieron al espacio exterior fue el pasado 19 de abril. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/320600-preven-cosmonautas-rusos-realizar-caminata-espacial-en-mayo-proximo>



Radio Habana Cuba